



Sinnfrage

Sicherlich hat auch Maria nicht sofort verstanden, warum der Engel ihr die Menschwerdung Gottes verkündete und warum ihr Sohn später am Kreuz qualvoll sterben musste.

*«Alles im Leben hat einen Sinn.
Manchmal erkennt man ihn aber erst
mit gehörig viel Abstand.»*



Mit Abstand, als sie in den Himmel aufgefahren war, hat sie den Sinn von allem verstanden.

Bitten wir Maria um Geduld und Ausdauer, auf dass auch wir einst „mit Abstand“, das heisst nach unserem Sterben im Himmel erkennen, wozu so vieles in unserem Leben gut war, das wir heute noch nicht verstehen.